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令和４年度（２０２２年度） 第２回草加市地域経営委員会会議録（概要版） 

 

１ 開催日時 

令和４年（２０２２年）１１月１７日（木）午前１０時３０分から午前１２時まで 

 

２ 開催場所 

草加市役所西棟５階 第１、２会議室 

 

３ 出席者の氏名 

 (1) 委 員 森勇一委員、原恵美子委員、樋田勉委員、 

  大谷基道委員、大久保和敏委員 

 (2) 事務局 総合政策部 津曲部長 

     総合政策課 平木副部長（兼）総合政策課長、 

              勝田課長補佐、夢田主幹、髙木主事 

 

４ 会議の議題 

(1) 傍聴人について 

(2) 会議録の署名委員について  

(3) 第三期基本計画等の検討について 

(4) その他 

 

５ 公開・非公開の別 

公開 

 

６ 傍聴人 

  ０人 

 

７ 審議の結果 

(1) 傍聴人について 

(2) 会議録の署名委員について 

  ・大久保和敏委員と森勇一委員を会議録署名委員に指名した。 

(3)  第三期基本計画等の検討について 

  ・別添資料に基づき、検討した。 

(4) その他 

  ・次回会議の日程調整を改めて行う旨周知された。 
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８ 主な意見 

(1) 傍聴人について 

(2) 会議録の署名委員について 

  ・特になし。 

(3)  第三期基本計画等の検討について 

  ・市長の変更に伴い、計画を改定する自治体が多いかと思うが、現時点で計画の改定

について進めてもいいのか。 

  ・「地域の豊かさ」の創出については凄く大事なことであると考えているので、具体

的に記載していることは良いと思う。 

  ・基本構想の中に記載している人口ビジョンにおける令和４２年（２０６０年）の目

標値が令和９年（２０２７年）の推計人口より減少しているにも関わらず、目標値

として数値を掲載するのはおかしいのではないか。 

  ・人口ビジョンにおける目指すべき目標の文章中に記載している合計特殊出生率の目

標値について表現や説明の調整が必要かもしれない。 

  ・行政評価の部分において、草加市地域経営委員会で検討を行ってきましたと記載し

てあるが、検討で終わってしまっているため、検討した後にどのように活かされた

かを記載してもらいたい。 

  ・草加市に人を呼び込む手法として、デジタルサイネージの活用が挙げられる。 

 (4) その他 

  ・特になし。 

 

９ 審議の概要 

詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。 


